

**FACULTAD DE FORMACIÓN
DEL PROFESORADO**

Campus Universitario
Avda. de la Universidad, s/n
10003 - CÁCERES
Teléfono: 927-257049
Fax: 927-257051

**JUNTA DE LA FACULTAD DE FORMACIÓN DEL PROFESORADO SESIÓN ORDINARIA
ACTA DE 23 DE FEBRERO DE 2017**

El 23 de febrero de 2017, siendo las 10:00 horas, en segunda convocatoria, se reúne en sesión ordinaria, en el Aula Joaquín Sama, la Junta de la Facultad de Formación del Profesorado, con la presencia de los siguientes miembros:

MIEMBROS NATOS:

- EQUIPO DECANAL

Decano: David González Gómez

Secretaria Académica: Rosario Guerra Iglesias

Vicedecana de Planificación Académica: Beatriz Martín Marín

Vicedecana de Relaciones Internacionales: Tamar Groves

Vicedecano de Prácticas: Jesús Gómez Ochoa de Alda

-ADMINISTRADORA DE CENTRO

Rosa M^a Hinojal Gijón

- DELEGADO Y SUBDELEGADO DE CENTRO

Christian Morales Mata

M^a del Carmen Colchón Barrio

- REPRESENTANTES DE DEPARTAMENTOS

Rubén Arriazu Muñoz

Carmen Conde Núñez

Eva M^a Domínguez Gómez

Miguel Ángel Martín Sánchez

M^a Isabel Polo del Río

MIEMBROS ELECTOS:

SECTOR A: CUERPOS DOCENTES

Javier Alejo Montes

Gaspar Calvo Población

José María Corrales Vázquez

Elena Felipe Castaño
María del Carmen Garrido Arroyo
Samuel Sánchez Cepeda
Jesús Valverde Berrocoso

SECTOR C: ESTUDIANTES

Fiza Afzal
Javier Martín López
Miguel Ángel Pérez Domínguez
Alain Presentación Muñoz

SECTOR D: PERSONAL DE ADMINISTRACIÓN Y SERVICIOS

Bejarano Moreno, Miguel Ángel
Ignacio Mulero Larios

Justifican su inasistencia:

Mar Ávila Vegas
Domingo Barbolla Camarero
Rafaela Díaz Villalobos
Manuel Lozano Pino

Orden del Día

1. Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión del día 21/11/2016.

El Decano somete a votación el acta que se aprueba por mayoría con el siguiente resultado: 2 abstenciones y 15 votos a favor.

2. Informe del Decano.

En primer lugar, mostrar nuestras condolencias por el fallecimiento de Felipe Pulido Solís, y el padre de nuestra compañera Alicia Mena Galán. También se ha transmitido nuestro pésame a nuestro compañero Antonio Moreno, Director del Servicio de Prevención por la reciente muerte de su padre.

Desear mucha suerte a nuestra compañera Ana Hernández que tiene su oposición a TU en el día de hoy. Igualmente deseamos mucha suerte a nuestra compañera Eva Domínguez por su próxima oposición.

Bienvenida a los nuevos miembros de la JF (representantes de estudiantes)

Agradecimientos:

- A los compañeros de conserjería por su trabajo en la adaptación al nuevo sistema informático de gestión de espacios y horarios.
- Al profesor Jesús Ureña por la ayuda prestada con el nuevo sistema de gestión de espacios y horarios.

Informar sobre:

- La constitución de la Comisión Externa. En la Junta de Facultad del pasado 21 de noviembre informamos sobre la constitución de la Comisión Externa. Esta comisión se reunió por primera vez el pasado 26 de enero. Además de los miembros de la comisión, también participaron los coordinadores de las comisiones de calidad de los grados, a los que les doy las gracias por su colaboración. La reunión fue muy interesante, y se aportaron diferentes puntos de vistas e ideas, que serán de gran utilidad a la hora de plantear mejoras a los títulos una vez finalice los procesos de renovación del a acreditación. Hemos previsto una nueva reunión en los próximos meses para continuar trabajando. Estamos recogiendo sugerencias o iniciativas interesantes para incluir en algunos de los títulos. En cuanto tengamos redactada la memoria la subiremos a la web para que se pueda consultar.
- La comisión organizadora del 175 aniversario de la Facultad. Dicha comisión la constituyen los antiguos decanos/directoras del centro, y estamos trabajando en un programa de actos para conmemorar nuestros 175 años de historia. La comisión está coordinada por nuestra compañera Carmen Heras. Esta semana os hemos enviado un primer borrador con las líneas generales del programa. De forma particular, Carmen Heras está contactando con los diferentes responsables para llevar a cabo las diferentes actividades. Se mantendrá puntualmente informado.
- La reunión de los Decanos con el Vicerrector de Planificación y Ordenación Académica sobre TFG. Nos hemos reunido con el Vicerrector y la directora de grado para que se pueda hacer de una forma adecuada y de calidad. Hemos mantenido el compromiso de publicar los tutores de TFG en el mes de noviembre pero aún quedan departamentos que no nos han facilitado la información, cuestión que hemos indicado a dicho vicerrectorado. Os animamos a todos a colaborar.
- Reunión de los Decanos del campus de Cáceres para hablar sobre problemas comunes: estado del campus, TFG, etc. La iniciativa de esta reunión nos parece muy positiva.
- La reunión de los Decanos con la Secretaria General sobre número que integran los equipos directivos. Tenemos un vicedecano menos de lo que nos corresponde por volumen de estudiantes. Es un problema porque supone una carga de trabajo inmensa, especialmente desde un vicerrectorado de estudiantes. Hemos solicitado el cuarto vicedecano dado que cumplimos la normativa de 1997 que establece que hay que tener más de 2000 estudiantes y más de 4 titulaciones, por lo que seguimos reivindicándolo para un mejor servicio.

- La reunión con la Vicerrectora de Extensión sobre la Sala de Lectura y la petición de los fondos de acuerdo con la normativa existente. Nos recordó que existe una normativa sobre los fondos bibliográficos que deben estar en una biblioteca central. Nos ha pedido que busquemos una solución para que los fondos estén en un solo sitio. Hemos realizado un estudio sobre los estudiantes que la vienen utilizando dicho espacio, entre ninguno o 4 alumnos por día. A raíz de la petición de la Vicerrectora y del consejo de estudiantes que nos ha hecho una propuesta, vamos a intentar transformar ese espacio para que se utilice mejor. Nos parece que debemos tomar las decisiones y, por tanto, hemos querido traerlo a esta junta.

- Los problemas de infraestructura y la notificación al vicerrector correspondiente. Tenemos goteras y vidrios rotos entre otras cuestiones. Hemos vuelto a informar al vicerrector para que la inversión que se haga no sea unilateral pues tenemos problemas serios. Somos persistentes en ello y hemos hablado con todas las partes: prevención y vicerrectorado. Parece ser que se nos va a echar una mano pero no acaba de llegar. Recordamos que el año pasado nos dieron 0 euros para infraestructura.

- Solicitud de cambio de adscripción de centro. El profesor Pablo Molero quiere adscribirse a la Facultad de Ciencias del Deporte. Ya tenemos los informes favorables de la Decana así como del director del departamento por lo que se le va a conceder el cambio.

- Cambios en los horarios que se han aprobado. Los alumnos nos dicen que se sienten presionados. Tenemos que cumplir las normas. Notificaremos a los profesores incumplidores que vuelvan al horario aprobado. Apelamos a la responsabilidad de todos.

- El panel de la acreditación de los Grados de Infantil y Primaria. Fue un momento de reflexión sobre lo que estamos haciendo. Se comunicarán las observaciones que nos realicen. Damos la enhorabuena a todos por la participación. No dijeron nada nuevo: plantilla escasa, potenciar la investigación, existencia de sobrecarga inmensa. Fue positivo y esperamos que no haya problema. Estamos pendiente de que llegue el informe que se publicará en la web.

- Acreditación de los másteres de digital y antropología. Se informa que ambas titulaciones están en proceso de renovación de su acreditación.

- La auditoría externa, ANECA, será el 15 de marzo. Ayer mantuvimos una reunión con los que participarán en la sesión. Os animo a todos los colectivos que reviséis la página web. También expreso mi enhorabuena a los estudiantes por el trabajo realizado en la política de calidad. Sería la primera Facultad de Formación del Profesorado que la pasáramos.

- Tenemos serios problemas de personal debido a bajas laborales. Les solicitamos a los departamentos que nos indiquen cómo van a suplir esa carencia. Esto supone una pérdida en la calidad del proceso.

- Informe sobre adjunto al Vicedecano de Prácticas: Aurora Muñoz Losa. Mucho trabajo en este campo y esto supone mucho trabajo en la gestión dado el volumen de estudiantes. Muchas gracias por tu compromiso y tu participación.

Se abre un turno de intervenciones.

Carmen Garrido pregunta sobre las funciones de la Comisión Externa. El Decano responde que está amparada por la normativa de calidad de la UEX y que es una comisión para ayudar a la mejora de las titulaciones.

El estudiante Alain Presentación Muñoz indica que sería interesante que en esa Comisión Externa hubiera estudiantes. El Decano se compromete a hablar con el delegado de centro sobre esto.

3. Propuesta de nombramiento de Adjuntos al Equipo Decanal.

Dado que no ha llegado el 4º Vicedecano que hemos solicitado. Informamos que Aurora Muñoz Losa se incorpora como adjunta al Equipo Decanal.

4. Asuntos económicos.

El Decano advierte de un error en la redacción de este punto. En el apartado 4.1. debería poner del ejercicio 2016 y no curso académico 2015/16.

4.1. Aprobación, si procede, memoria económica curso 2015/16

El Decano recuerda que el documento ha estado a disposición de todos los miembros por lo que abre un turno de intervenciones.

M^a del Carmen Garrido da las gracias por la transparencia y claridad que se da agradeciendo el esfuerzo.

El Decano comenta que si desde el vicerrectorado nos ayudan, sería un buen alivio para nuestro presupuesto.

Se pasa a la votación aprobándose por unanimidad la memoria económica del ejercicio 2016.

5. Sistema de Garantía de Calidad del Centro

5.1. Aprobación, si procede, Memoria de Calidad de las Titulaciones.

El Decano abre un turno de intervenciones.

M^a del Carmen Garrido pregunta por uno de los aspectos recogidos en la memoria de Educación Social del curso 2016. Indica que aparecen una serie de acciones en el Anexo I que han debido ser realizadas, según las fechas indicadas, con profesores del título y departamentos implicados en el grado. Como profesora de uno de estos departamentos y con docencia en el título es la primera vez que recibe esta información, por lo que solicita aclaración sobre la realización de dichas acciones.

El Decano apunta que la comisión está trabajando y, una vez tenga el informe, se hará extensivo a todos. Da la palabra al coordinador de dicha titulación, Víctor López, que explica que está en proceso dado que cambiar el título será un trabajo lento porque requiere bastante análisis a las premisas de los estudiantes y egresados para su mejora.

El Decano apunta que el colegio de educadores también ha realizado sugerencias para su mejora.

Christian Morales dice que se agradecería una reunión para recoger propuestas también de alumnos de otros cursos no solo de 4^º.

Sin más intervenciones el Decano pasa a las votaciones con el siguiente resultado: 3 abstenciones, ningún voto en contra y 20 a favor por lo que se aprueba por mayoría la memoria de calidad de las titulaciones.

5.2. Aprobación, si procede, Informe Anual de Calidad del Centro.

El Decano matiza que este informe ha sido elaborado por la responsable de calidad y enviado a los responsables de las distintas comisiones, por lo que el documento sido consensuado por todos.

Sin ninguna intervención más, el Decano lo somete a votación quedando aprobado por unanimidad el informe anual de calidad del centro.

5.3. Aprobación, si procede, de vocales representantes de Estudiantes en las diferentes comisiones del Centro.

El Decano expresa que tras haber finalizado las elecciones de estudiantes, solicitó al delegado de centro nos diera el listado de estudiantes de las distintas comisiones del centro y es lo que traemos aquí. Queda pendiente la comisión del máster de secundaria por conflicto de intereses con la comisión.

Christian Morales comenta que en el consejo de estudiantes se ha decidido que esas dos personas propuestas sean los responsables de la comisión del máster de secundaria.

El Decano responde que, consultado con el Vicerrector de estudiantes y el Vicerrector de calidad, nos indican que no es operativo que dos personas que tienen conflicto con la misma

pertenezcan a ella. No nos parece apropiado que personas que están reclamando formen parte de la comisión. Por eso queda pendiente.

Christian Morales expresa su desacuerdo indicando que hasta que se solucione el problema no nombramos a nadie en esa comisión.

El Decano propone votación de forma conjunta, que es la propuesta que trae el consejo de estudiantes. Una vez realizada el resultado es el siguiente: 1 abstención, ningún voto en contra y 18 a favor. Por tanto se aprueba por mayoría la composición de las distintas comisiones de calidad del sector de estudiantes.

El Decano agradece y da la bienvenida a los nuevos estudiantes resaltando lo interesante de su participación.

5.4. Informe sobre la constitución de la comisión externa del SGIC de la FFP.

Se informa que se ha constituido la comisión externa del SGIC según se informó en la anterior Junta de Facultad. El Decano informa que se ha celebrado ya la primera reunión de la comisión, en la que se trataron diferentes asuntos relativos a los Grados que se imparten en el centro. Además de los miembros de la comisión externa, también se asistieron los coordinadores de las comisiones de calidad de las titulaciones de los grados. En futuras reuniones se invitará a demás, a representantes de estudiantes.

6. Asuntos de trámite.

6.1. Tutelas académicas.

Curso de Especialista Universitario en Mediación Civil y Peritaje Judicial. Es la segunda edición del mismo curso a propuesta del colegio de educadores.

Se aprueba por unanimidad el Curso de Especialista Universitario en Mediación Civil y Peritaje Judicial.

7. Ruegos y preguntas.

El Decano abre un turno de intervenciones.

Miguel Ángel Pérez pregunta por la dificultad de los alumnos de encontrar centros bilingües cuando realicen el practicum II. También pregunta por qué se han puesto dos exámenes de enero en el mismo día.

El Decano tranquiliza a los estudiantes con respecto a las prácticas puesto que se prevé que no habrá problema dado que en el practicum I ha habido suficientes plazas. Con respecto a los dos exámenes, no hay días suficientes en la convocatoria para todos los exámenes de las asignaturas de 1º por lo que se han colocado por itinerarios y únicamente ha habido un día con dos exámenes de una asignatura optativa de ningún itinerario concreto. Esto va a tener que ser siempre así.

Alain Presentación indica que se debería intentar ayudar para el tema de transporte y alojamiento de alumnos que han tenido que irse a otra ciudad para realizar las prácticas en colegios bilingües.

Jesús Gómez responde que no depende exclusivamente de nosotros. Los centros se tienen que inscribir y hay centros que este año se les ha pasado la convocatoria y la Junta de Extremadura no les ha permitido incorporarse fuera de plazo. También hay una falta de reconocimiento de profesores por parte de la Junta y no acaban de ver ser tutores de prácticas. Otro inconveniente es que estamos en una región muy grande. Aún así, se espera que no haya problemas con las prácticas. En cuanto a los gastos de los estudiantes, tienes razón pues no se contempla en las becas. Es algo que tenemos que solventar a través de la Consejería. Hemos conseguido dinero para las prácticas de los discapacitados y sería interesante hacer más presión para que la Junta reconozca nuestras necesidades.

Samuel Sánchez da las gracias por el calendario de exámenes y pregunta si llegará un momento en el que tengamos los horarios completos.

El Decano responde que sí. Se está a la espera que se apruebe el calendario oficial para poder publicarlo todo. Se intentará que para la matriculación de los estudiantes esté todo. También el calendario para los TFG aunque aquí el problema lo tenemos con los departamentos.

Víctor López solicita que se digan los departamentos y profesores que no cumplen porque estamos empantanados los demás. Otra cuestión que destaca es que tendríamos que rediseñar los títulos que queremos, dobles grados, másteres, etc. Creo que desde el decanato habría que empezar a debatir qué queremos.

El Decano responde que la inmensa mayoría de los profesores cumplen. Los problemas los estamos teniendo en sociología: dos bajas y el resto de profesores están por encima de su carga; se ha comunicado al Vicerrector pero no nos dan solución. Otro problema es psicología por falta de profesorado; es lamentable que después de conseguir 4 grupos, sociología no lo puede impartir. Otros el de filología inglesa y ciencias de la educación; son trastornos sobrevenidos, los alumnos se quejan, se lo comunicamos a los departamentos y ahí estamos. Aún así se observa una mejor colaboración pero aún tenemos problemas.

El Decano apunta que con respecto los planes de estudios hay que trabajar. En cuanto pase el AUDIT, se mantendrán reuniones con los departamentos para intentar plantear algo interesante. Con los grados hay que trabajar.

Christian Morales apunta una serie de propuestas desde el consejo de estudiantes:

- solicitamos que los tabloneros de las clases se pongan en los pasillos o en las puertas;
- en el espacio de los estudiantes no se puede utilizar el fregadero y nos haría falta un televisor y una pizarra;
- proponemos que las reuniones se hagan a horas más adelantadas para no perder clases;
- el 9 de marzo habrá una huelga-manifestación por lo que se ruega a los profesores que no coaccionen a los estudiantes.

El Decano responde que todo esto lo conocíamos porque me he reunido con vosotros y os ha comunicado que se está haciendo un esfuerzo.

Felipe Holgado responde al tema de la tv diciéndoles que no hay antena. Con respecto a la bajada del agua habría que cortar el agua de todo el centro y estamos en ello. El tablón de anuncios no es operativo en la era de la tecnología en la que vivimos.

El Decano apunta que nuestra idea es que sea un centro versátil y agradece las sugerencias. Estamos adecuando todo lo que necesitamos. La reivindicación está bien. No puede ser que el centro tenga este abandono. Esto es de todos. Tomo nota de todas las cosas pues continuamos trabajando. Casi todo el dinero se va en la infraestructura. También vosotros tenéis vuestro presupuesto. El horario dentro de lo posible volveremos los miércoles a las 12:30. Esta semana no ha podido ser.

Miguel Ángel Pérez solicita que haya descanso entre horas en los horarios del próximo curso.

El Decano responde que se va a estudiar

Sin más asuntos que tratar, el Decano da las gracias por la asistencia y finaliza la sesión siendo las 11:30

En Cáceres, a 23 de febrero de 2017

Vº Bº

David González Gómez



EL DECANO



La Secretaria Académica



Fdo. Rosario Guerra Iglesias